

平成28年度10月定例記者会見 会見録

日時 平成28年10月20日(木)午後2時~2時10分

場所 市役所2階第1特別会議室

(市長)

はじめに、本市のホームタウンチームであるノジマステラ神奈川相模原についてでございます。

10月8日、ノジマステラがチーム結成5年目で14戦全勝という輝かしい成績により、初の2部リーグ優勝を成し遂げ、来シーズンからの1部リーグへの昇格を決めました。昨シーズン、1部リーグ昇格をあと1歩というところで果たせなかった悔しさをバネに、今シーズンに臨まれた選手、監督ならびにチーム関係者の方々、そしてサポーターの皆様の喜びは、格別のものと思われれます。ノジマステラはホームタウンチームとして、本市のスポーツ振興やシティセールスに貢献していただくとともに、練習場があります南区の新磯地区では、子どもたちのサッカー教室や、相模川沿いの芝ざくらの苗植えや草刈りなど、地域に根ざした取組も積極的に行っていたいております。ノジマステラには、72万市民を代表するチームとしての誇りを持って、1部リーグでも大いに活躍していただきたいと思っております。

次に10月10日に開催されました第28回出雲駅伝についてでございます。

本市に練習の拠点がございます青山学院大学が、見事、優勝を勝ち取り、大会連覇を成し遂げられました。この出雲駅伝の勢いをそのままに、11月の全日本大学駅伝、さらには、1月の箱根駅伝でも優勝を目指していただき、学生三大駅伝を制覇してほしいと思っております。

続きまして、「潤水都市さがみはらフェスタ」についてでございます。

このフェスタは、政令指定都市に移行した平成22年度から、市のシンボルイベントとして開催しているものでございまして、今年は、10月29日(土)、30日(日)の両日、淵野辺公園で開催いたします。恒例のラーメングランプリでは、11店舗が参加し、市内の食材を使った各店自慢の味を競い合います。また、高校生のダンスコンテストや、ボクシング界のスーパースター・井上兄弟のトークイベント、「さがみん」をはじめ市内外のご当地キャラクターが大集合するステージイベント、JAXAの取組をパネルで紹介する宇宙コーナー、銀河連邦各共和国による物産展など、様々な催しが予定されており、多くの皆様にお楽しみいただけるものと思っております。

最後になりますが、「甲州街道小原宿本陣祭」についてでございます。

毎年、11月3日(祝)に開催されておりました、緑区の小原宿本陣の周辺で江戸時代の「大名行列」を再現するお祭りでございます。小原宿本陣は、県内に26軒あった本陣のうち、唯一現存する建造物であり、平成8年には、県の重要文化財にも指定されております。祭の当日は、大名行列が本陣近くの「小原の郷」を出発し、江戸時代の名残をとどめる町並みの中をゆっくりと進んでまいります。大名行列のほか、地域団体の皆様による太鼓の演奏や、お茶会などが催さ

れる予定でございます。ご都合がございましたら、ぜひ、取材をお願いいたします。

さて、10月1日付で新たに野村謙一 教育長が就任いたしました。今後、記者の皆様には、様々な場面でお世話になることと思われまますので、よろしくをお願いいたします。

私からは以上でございます。

以 上